

Informationsvorlage

Bereich | Amt
Amt für Familie, Jugend und
Senioren

Vorlagen-Nr.
50/73/2018

Anlagedatum
26.04.2018

Verfasser/in
Frau Cornelia Rösner

Aktenzeichen
50 96 07 - 3

Beratungsfolge

Gremium	Sitzungstermin	Öffentlichkeit	Zuständigkeit
Sozialausschuss	14.05.2018	Ö	Kenntnisnahme

N = nichtöffentliche Sitzung, Ö = öffentliche Sitzung

Verhandlungsgegenstand

Lokales Bündnis für Familie in Rheinfelden (Baden)

Erläuterungen

Bezug zu folgenden Leitzielen der Stadt Rheinfelden (Baden)

- Wir sind eine familienbewusste Stadt
- Wir haben zukunftsfähige Arbeitsplätze
- Wir managen unsere Stadtentwicklung ganzheitlich und zukunftsorientiert
- Wir schätzen unsere Vielfalt und lernen voneinander

Unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Eberhard Niethammer wurde im Jahr 2006 das Lokale Bündnis für Familie in Rheinfelden (Baden) gegründet.



Eine familienbewusste Stadtentwicklung ist Ziel und Aufgabe, der sich Verwaltungsspitze, Kommunalpolitik, die Verwaltung, aber auch namhafte Unternehmen aus Rheinfelden (Baden) mit großem Engagement stellen.

Die Bündnispartner arbeiten mit großem Erfolg an dem Ziel, die Familienfreundlichkeit am Standort Rheinfelden (Baden) weiterzuentwickeln.

Im Fokus stehen die Handlungsfelder „Vereinbarkeit von Beruf und Familie“ und ein „Gesamtgesellschaftliches Engagement“. Das gemeinsame Engagement auf lokaler Ebene stärkt die soziale Verantwortung, das generationsübergreifende Miteinander und die Eigeninitiative.

Im **Lokalen Bündnis für Familie Rheinfelden** engagieren sich Partnerinnen und Partner aus den Bereichen Wirtschaft, Stadtverwaltung und kommunalen Institutionen. Familienfreundlichkeit ist eine WIN-WIN-Situation für alle Unternehmen und ihre

MitarbeiterInnen in unserer Stadt. Rahmenbedingungen zur Vereinbarkeit von Beruf und Familie erhalten für MitarbeiterInnen eine Plattform und finden Maßnahmen und Ergebnisse durch partnerschaftliche Kooperationen und gutes Netzwerken.

Die Lösungsansätze in unserem Bündnis in Rheinfelden (Baden) sind praxisnah, nachhaltig und zielorientiert.

Jährlich werden alle Bündnisse bundesweit aufgerufen, sich rund um den 15. Mai, an dem **Internationalen Tag der Familie**, mit Aktionen zu beteiligen. Auch wir sind dabei!

Entsprechend dem Motto des diesjährigen Aktionstages

Von A-Z bis Zeit für Familie: Wir fördern Vereinbarkeit

diskutieren wir im St. Josefshaus über zeitgemäße betriebliche Betreuungsmodelle, deren Vorteile und Möglichkeiten - moderiert von Alexander Maas, Geschäftsführung Wirtschaftsregion Südwest GmbH.

Wir nehmen den Aktionstag zum Anlass über unsere Arbeit zu berichten.